



## Derroche en Cámara de Diputados

CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL LÓPEZ SAN MARTÍN).- En la **Cámara de Diputados** se olvidaron ya de la austeridad, van a gastar casi 6 millones de pesos en cambiar las butacas del Pleno, ya están en eso, para ello destinan 5.8 millones de pesos a la compra de 867 nuevas butacas.

En el mercado estas butacas cuestan 2 mil 500 pesos cada una, pero las que se colocan en San Lázaro costaron 6 mil 687 pesos, este gasto representa un sobreprecio estimado del 167 por ciento.



<https://drive.google.com/file/d/16WQKL69N4HmVbjxKxgP1QZrwmXuCbzJc/view>